

Los equipos de la Universitat afrontan cinco
Nacionales - Superdeporte - 05/05/2016

Los equipos de la Universitat afrontan cinco Nacionales

Las selecciones de Fútbol, orientación, taekwondo, badminton y triatlón disputan los Campeonatos de España Universitarios

VALENCIA | SD

■ Los equipos de fútbol de la Universitat de València disputarán la próxima semana, entre el 9 y el 13 de mayo, el Campeonato de España Universitario de fútbol 7, que tendrá lugar en Almería. El equipo de fútbol 7 femenino dirigido por José Andrés Menchero acude a la cita con el título de campeón que, desde el curso pasado, ostenta.

Por su parte, el combinado masculino de fútbol 11 acude a la cita nacional después de haber conseguido la clasificación en una final del Campeonato Autonómico de Deporte Universitario de infarto, en la que los de Vicente Amposta y Xavi Planes tuvieron que llegar a la tanda de penaltis. El equipo acude al nacional con ilusión y el objetivo de conseguir clasificarse para luchar por las medallas.

La selección de bádminton viajará a Murcia para disputar el Campeonato de España Universitario en la Universidad Católica San Antonio de Murcia entre el 9 y el 11 de mayo. Las selecciones de orienta-



Las selecciones de fútbol van a por todas en Almería.

SD

ción y triatlón disputarán a lo largo de la semana los Campeonatos de España Universitarios. Mañana viernes, la selección de orientación se desplazará hasta Iznalloz (Granada), donde el sábado disputará la carrera de media distancia por la mañana y por la tarde la categoría sprint, que tendrá lugar en La Cartuja. El domingo 8, último día de la competición, se celebrará la prueba de larga distancia, también en Iznalloz.

También el viernes se disputará el Campeonato de España Universitario de triatlón, en este caso en Los Alcázares (Murcia). Mientras, la selección de taekwondo disputará el Campeonato de España Universitario entre el 7 y el 8 de mayo en Los Alcázares (Murcia). La selección de la Universitat de València acude a la cita después de haber conseguido revalidar el título de campeona autonómica, con una delegación de 8 deportistas.